



Je quitte le conseil régional

Communiqué de presse de Gabriel Amard du samedi 17 septembre.

Je serai ce dimanche dans l'allier aux cotés de Sylvain Bourdier, maire de Commentry, Jean Auroux ancien ministre et de mes camarades députés : Marianne Maximi, Andrée Taurinya et Yannick Monnet à 10h45 afin de commémorer le 140^{ème} anniversaire de l'élection de Christophe Thivrier, premier maire socialiste au monde et député populaire pour s'être présenté à l'Assemblée nationale dans la baidue bleue des ouvriers bourbonnais respectant ainsi l'engagement pris devant les mineurs de Bézenet. Aujourd'hui son esprit résonne encore dans l'hémicycle quand les députés de la macronie et les fascistes tonitruent en canon pour moquer les députés Insoumis qui se présentent dans l'hémicycle sans cravate et les femmes qui refusent les injonctions bourgeoises des donneurs de leçons. Nous entendons faire perpétuer sa mémoire par l'Insoumission la plus globale qui nous anime tant à l'Assemblée que dans nos combats pour représenter les intérêts de celles et ceux qui pâtissent de l'inflation galopante, de la destruction de nos services publics et de l'explosion de la pauvreté.

Enfin, je serai aux cotés de Pierre Guillaumin dès 9h45 à la salle Lafanechere, place Stalingrad à Commentry pour remettre officiellement mon insigne de conseiller régional puisque, attaché au principe de non cumul des mandats et conscient de la nécessité absolue de pouvoir être entièrement disponible afin de répondre aux sollicitations des Français et des françaises et mener à bien le travail parlementaire, j'ai adressé au président du conseil régional ma démission.

Contact presse : Allan.brunon@clb-an.fr, 0659183944